



PROGRAMME EDUCATIF FEDERAL

FICHE « ACTION »

Santé

Engagement
citoyen

Environnement

Fair-play

Règles du jeu
et arbitrage

Culture foot



Nom du club :
CA EVRON

Dates :
03/10/2021

Thématiques développées

Nom de l'action

Lois du jeu et arbitrage

Nb participants :
30



REGLES DE VIE

- Santé
- Engagement citoyen
- Environnement

REGLES DE JEU

- Fair-play
- Règles du jeu et arbitrage
- Culture foot

Résumé de l'action

L'objectif de cette action est d'éduquer les jeunes aux lois du jeu et à l'arbitrage.

Elle débute par une partie théorique en salle. Elle prend forme d'un Kahoot par équipe où les joueurs doivent répondre à des questions à choix multiples. Chaque réponse sera explicitée par un arbitre du club à l'aide de différents supports. Le Kahoot permet d'aborder la question de l'arbitre de manière ludique avec les jeunes.

Le second temps de cette action est une partie pratique sur le terrain. Nous proposons un tournoi où à chaque rotation, une équipe de 3 joueurs sera nommée à l'arbitrage. A chaque fois, le joueur arbitre sera observé par un éducateur du club à l'aide d'une fiche bilan. A la fin de chaque rencontre, le référent pourra faire un retour individuel avec le joueur arbitre sur sa prestation.

L'action se termine par un bilan général avec tous les jeunes afin de faire un retour sur ce que les éducateurs ont vu et que les jeunes prennent conscience de la difficulté du rôle d'arbitre.



PROGRAMME ÉDUCATIF FÉDÉRAL

Santé

Engagement
citoyen

Environnement

Fair-play

Règles du jeu
et arbitrage

Culture foot



Évron

Les jeunes footballeurs sensibilisés à l'arbitrage



Le groupe des jeunes footballeurs réunis pour une journée sur l'arbitrage.

PHOTO - OUEST-FRANCE

Les hors-jeu, les fautes, le respect de l'arbitre n'auront plus de secret pour 24 adolescents des catégories U 13 et U 15 du CA Évronnais football.

Mercredi, une journée de sensibilisation aux règles du jeu et à l'arbitrage était organisée par Jérôme Leprêtre, arbitre officiel du club, et Jérémy Gaillard qui a officié en Région.

Au programme : partie théorique le matin, sous forme de questions à choix multiples avec réponse en

vidéo, partie pratique sur le terrain l'après-midi. « Chaque jeune est mis en situation (arbitre central ou arbitre assistant) sous l'œil d'un référent dont le rôle premier est de donner des conseils, de rassurer et pour quoi pas de susciter des vocations. On manque d'arbitres », commente Antoine Loisnard, éducateur bénévole en U 13. « Au début j'avais un peu d'appréhension » reconnaît Méline, 13 ans.